

支部協だより ちやーがんじゅう

第221号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-1
NTT城間ビル7F
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450
責任者
会長 渡嘉敷 直久

第25回定期総会の開催について

第25回定期総会を開催いたします。長い間、新型コロナウイルス感染症の影響を受けて対面による開催を控えておりましたが、久しぶりに皆様とお会いする機会となります。

会員皆様のご出席をお願いいたします。定期総会后、懇親会を開催いたします。懇親会のみ参加も可能ですが、できる限り定期総会からの出席を希望いたします。準備の関係で、9月29日(金)15時までに支部協へご連絡をお願いいたします。

☎098-870-7101 FAX098-875-7450

記

- ① 第25回定期総会 2023年10月18日(水) 13:00~15:00
- ② 懇親会 2023年10月18日(水) 15:00~17:00
*会費不要
- ①、②共に約100名程度のご出席をお願いいたします。
- ③ 場所 マリエールオークバイン (モノレール古島駅、興南高等学校近く)
〒902-0061 沖縄県那覇市古島1丁目15-11
☎098-886-3030

広島ピースフォーラムに参加して

喜納 政人

去る八月4日~6日、気温36度熱中症警戒アラート発表中のめまいがするような炎熱の広島市で2023広島ピースフォーラムが開催され、参加した。強烈な体験であった。



改めて実相を学ぶ事ができた。78年前の1945年8月6日午前8時15分にこの地に人類史上初めて原子爆弾が投下され14万人もの尊い命が一瞬のうちに奪われた、焼かれ蒸発



し灰になった人々、全ての建物は燃え上がり、中にいた人は生きたまま焼かれ、生き残った人々は廃墟の中を幽霊のような姿で全身ひどい傷で血を流し、やけどを負い真っ黒になり、ふくれあがった体をひきづりながら逃げ場を求めた。地獄がそこにあった。突然にだ。日常から非日常への変化は100分の1秒から3秒の間ピカドンでおこった。何の罪もない普通の人々の全てを二瞬で奪ったのだ。戦争は絶対悪であり、核兵器はその極致である。黙祷。



猛暑お見舞い申し上げます。日本中が猛暑に見舞われている中で、大型の台風6号、7号が各地に被害を与えています。大過なくお過ごしでしょうか、お見舞い申し上げます。層では立秋を過ぎ、残暑見舞いになるはずが、暑さ厳しい夏となり、国連は「地球沸騰」と警告しています。従来にも増して体調管理に気を付けましょう。辺野古をはじめ与那国・石垣・宮古・沖縄本島・久米島、大東島も要塞化し、新たな戦前が押し寄せています。暑さにも圧力にも屈服しない健康長寿を祈念申し上げます。暑さにも日ごろから水分補給を怠らず、猛暑・酷暑、自然災害を乗り切り、身も心も健康な暮らしを続けましょう。

7月19日に日本退職者連合第27回定期総会が東京で開催されました。前日の18日には全国組織代表者会議が開催され、各地方退連の代表者による活発な質疑・応答が行われました。19日の定期総会では、冒頭、人見会長から①組織拡大 ②政策・制度政策の要求実現に向けて ③ジェンダー平等 ④平和なくして安心・安全に暮らすことはできない等の挨拶のあと、運動方針(案)の提案があり、その後、代議員による質疑等 ①マイナンバーカードと保険証の一本化、高齢者にとって無理がある、実態とそぐわない ②ジェンダーギャップ

日本退職者連合 第27回定期総会に参加して



猛暑お見舞い申し上げます。日本中が猛暑に見舞われている中で、大型の台風6号、7号が各地に被害を与えています。大過なくお過ごしでしょうか、お見舞い申し上げます。層では立秋を過ぎ、残暑見舞いになるはずが、暑さ厳しい夏となり、国連は「地球沸騰」と警告しています。従来にも増して体調管理に気を付けましょう。辺野古をはじめ与那国・石垣・宮古・沖縄本島・久米島、大東島も要塞化し、新たな戦前が押し寄せています。暑さにも圧力にも屈服しない健康長寿を祈念申し上げます。暑さにも日ごろから水分補給を怠らず、猛暑・酷暑、自然災害を乗り切り、身も心も健康な暮らしを続けましょう。

指数では146か国中125位。女性だけの問題ではなく共通した取組を進め、男女共同で取組を進めるべきでは ③平和運動の強化、沖縄・鹿児島への自衛隊建設反対 ④医療制度、高齢者・年金生活者への負担増等について意見・質疑が行われた後、2023年度運動方針等について満場一致で確認・承認されました。まだまだ女性の参加が少ないのが残念でしたが沢山の方々と交流を深めることが出来ました。喜久里 艶子

